

ORIGINAL

Des « Imprévis » comme ça, il faudrait en prévoir davantage !



Céline, Julien, Johan et tous les autres ont pu s'initier au stand d'Airsoft le temps d'une journée

En lieu et place des cours de logistique, de droit et de sciences, les étudiants du centre universitaire La Forêt de Cambrai, en partenariat avec l'université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis, ont eu droit à une journée festive baptisée *Les Imprévis*. Il s'agissait de les rassembler autour d'actions et animations ayant pour thème la fête foraine. Avec le soutien de la Ville, des chalets avaient été dressés, pour proposer là un stand de flé-

chettes, là un jeu de balles. Plus loin, les sportifs prenaient part à un tournoi de foot. Le temps d'échanger autour d'un barbecue et c'était l'heure d'écouter le concert d'Out Breaker, un groupe Valenciennois, puis d'aller s'initier à de l'Airsoft, en suivant les conseils de membres de l'association Escadron 59 du Cambrésis. Forcément, les étudiants, à la veille des examens, ont savouré cette journée ludique. Des *Imprévis* qu'ils aimeraient voir... prévus plus souvent ! ■